

Sie als Bundespräsident haben die Möglichkeit eine Amnestie auszusprechen und die Rechtliche Zwangsbetreuung, die gegen alle Grundrechte in unserem so genannten Rechtsstaat verstößt, aufzuheben.

Die entstandenen Kosten und Demütigungen, die durch das bestehende Unrechtssystem in diesem Land mir und meiner Familie entstanden sind, soll die Staatskasse bzw. die verursachenden Personen aus eigener Tasche ersetzen.

Zum Unrecht:

Ich lebte in unbescheidner Lebensweise in diesem Land, als plötzlich die ganze Härte des Betreuungsgesetzes §§1896 ff. BGB über mich herein brach.

Durch die Lügen hoher Staatsbediensteter, konnte ich mich nicht wehren, und so habe ich in kürzester Zeit mein Vermögen verloren.

Die Betreuung hat mich zum Betteln auf die Straße gezwungen, hat mein Leben ruiniert und ich kann meinen Geburtstag, trotz guter Rente, die durch das Unrechtssystem einbehalten oder gegen meinen Willen verwandt wird und wurde, nicht gebührend feiern.

Im beigefügten Schreiben vom 14.Juli 2010 an meinen rechtlichen Betreuer, habe ich um finanzielle Mittel gebeten, um den denkwürdigen Tag , 12.08.2010, im Kreise meiner Verwanten, Bekannten, Freunde und sozialen Kontakten gebührend feiern zu können.

Leider hat die Frau Dietrich-Hartmann bis heute, 20.Juli 2010 22 Uhr nicht geantwortet, sodaß ich,